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As crianças das escolas municipais de Cordeirópolis estão sendo transportadas acima do limite permitido. O ônibus que limita a 44 crianças 
sentadas com total segurança, está transportando em média 70 crianças. Além do risco de super lotação, as mães reclamam ainda, que não 

há monitores, pois boa parte são crianças com seis anos de idade. Ao motorista acarreta funções fora de sua competência, pois precisa olhar os 
pequenos. Essa reclamação já vem sendo trazida pelo Jornal Expresso desde o início das aulas, uma reivindicação das mães

Páscoa, época de renovação
 A igreja 

católica celebra 
hoje, dia 30, o 
Sábado de Ale-

luia. A data marca 
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Tradicional quermesse em risco
 Pelo que acompanhamos as obras de revitalização da Praça da Matriz, é 
bem provável que este ano a tradicional quermesse de Santo Antonio seja realizada 
em outro local, faltando cerca de 45 dias para o inicio dos festejos, a obra pouco 
andou. Muitos cordeiropolenses estão preocupados que não haja a tradicional 
tombola e as batidas de maracujá. 
Sem bolinho de mandioca e quentão
 Essas duas iguarias que atraem gente de toda região poderá ser afetada 
devido a má projeção do tempo de execução da obra. Na esquina do veneno já 
tem más línguas dizendo que primeiro foi o carnaval e agora a quermesse, tudo 
por motivos políticos. 
Falando em quermesse 
 Pouco se resgatou da capela de Santa Cruz, no final da Estrada do Bar-
reirinho, aonde atualmente se encontra uma empresa de compostos cerâmicos. 
Segundo antigos moradores do local, a capela serviu de cemitério e também de 
animadas festas, servindo muitas vezes de parada para quem ia para o norte de São 
Paulo. 
A cachaça totalmente brasileira
 Os tradicionais tonéis de Carvalho, muito utilizado na produção de uísque 
e vinhos, e que eram vendidos de segunda mão no Brasil, vem perdendo espaço no 
mercado nacional para as madeiras de Amendoinzeiro, Balsamo, Castanheira, Ipê 
Amarelo, Jequitibá, Peroba, Umburana e Timburana. Isso faz que nossa cachaça 
torne uma bebida apreciada e única. Segundo meu amigo Antenor, produtor de 
oito milhões de litros anualmente, nos últimos 20 anos o setor passou por sérias 
mudanças, aonde poucos dos grandes produtores ficaram no mercado.
Segundo ele
 Muitas pessoas nos procuram para comprar nossa cachaça para padronizar 
de acordo com seu paladar, percebemos esse crescimento nestes últimos 10 anos, 
aonde a bebida deixou de ser barata para uma bebida de qualidade.
Oportunidade
 Por enquanto apenas o Estado de São Paulo dificulta o surgimento de 
novos alambiques, devido a legislação ambiental dizer que tanto faz um produtor 
produzir mil litros como um milhão que é taxado na categoria de usina de açúcar, 
álcool e aguardente, inviabilizando a produção artesanal. 
Contagem regressiva 
 Informações dizem que está com os dias contados o aterro municipal, 
devido a sua capacidade de recebimento, sendo que obrigará a prefeitura a procurar 
novo local ou pague para mandar para outra cidade, podendo repassar taxa extras 
aos moradores.
Dengue
 Devido ao surto que vem ocorrendo desde o inicio das chuvas, principal-
mente na zona norte da cidade, traz a obrigação de cada cidadão verificar se há 
água parada ou possíveis focos do mosquito em nossas residências. Toda prevenção 
é bem vinda.
Cortes 
 Deverá ser um ano fiscal muito ruim para as prefeituras, cortes em com-
pras e em reajustes será comum, devido a queda de arrecadação e o inchamento 
da folha de pagamento com cargos comissionados. 
Profº Marco Gomes, quem assina esta coluna é químico ambiental, especializado em energias 
renováveis, mestre pela UFSCar em Agroecologia e Desenvolvimento Rural.

TUDO PARADO

 Que um Projeto será encaminhado aos nobres vereadores para aprovação 
onde irá mudar a carga horária do funcionalismo público criando o regime 12 x 
36hs, o qual excluirá todas as horas extras.

 Que esse Projeto trará muitas discussões e aí ficam as perguntas: até que 
ponto esse sendo Projeto sendo aprovado será viável ao funcionalismo público? 
Qual será o impacto aos cofres públicos?

 Que esse Projeto irá mudar a vida de muitos funcionários públicos. E 
cabe aos nobres vereadores analisarem o que realmente seja benéfico a eles e não 
o que melhor se encaixe ao Executivo. Fica mais uma vez a dica da participação dos 
interessados durante sessão,afinal os legisladores ganham para fiscalizar Projetos e 
Leis para a população.

 Que o Programa Panorama Esportivo sob a direção do jovem Denis Sui-
dedos passará por mudanças e tudo indica que fará mais sucesso ainda. Parabéns 
ao locutor e muito sucesso!!!

 A equipe de redação do Jornal 
Expresso  foi procurada novamente 
pelo representante da Comissão da 
Fiscalização das Obras do programa 
habitacional “Minha Casa, Minha 
Vida”, em Cordeirópolis, Romildo 
Lopes de Freitas. 
 A ligação aconteceu na última 
segunda-feira, dia 25, e segundo Ro-
mildo as promessas sobre a retomada 
das obras no Jardim Cordeiro II, para 
solucionar o problema das 60 mora-
dias populares, feitas pela Prefeitura de 
Cordeirópolis, não foram cumpridas. 
Matéria publicada neste jornal do dia 
2 de março mostra irregularidades 
estruturais na obra, que até agora não 
foram resolvidas. “Está tudo parado. 
O sonho ‘quase’ realizado, não será 
concluído nunca”, lamentou. 

 A Prefeitura chegou a divulgar 
que a empresa responsável tomaria as 
providências cabíveis naquela semana, 
porém até o fechamento desta edição 
nada havia sido feito no local. 
 Ainda de acordo com Romil-
do, desde a informação da retomada 
das obras apenas dois guardas traba-
lham em esquema de revezamento 
para garantir a segurança do local. As 
obras, no Jardim Cordeiro II, foram 
iniciadas em 15 de novembro de 2011 
pelas empresas O.T.R – Comércio de 
Máquinas e Construtora Ltda e RT 
Construções Ltda, as mesmas que de-
veriam ter retomado as obras a partir 
do dia 4 deste mês.

Praça continua sem placa da obra

O Jornal Expresso está um  mês cobrando a placa de identificação da obra da reforma da 
praça da matriz e até o fechamenteo da edição que ocorreu na quarta--feira (27) nada ain-
da constava no local da obra. Essa é uma cobrança de vários  municípes de Cordeirópolis
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Comportamento

 Chegar aos 60 anos não é 
mais sinônimo de calmaria ou para-
lisação. Muitos aposentados optam 
em continuar ativos na jornada de 
trabalho seja para complementação 
da renda ou por acreditarem que 
trabalhando continuarão a exercer a 
mente e o corpo. 
 Dados apresentados pelo 
Ministério da Saúde mostram que 
em 2025 o Brasil terá 64 milhões de 
idosos e que a sociedade e o governo 
devem estar preparados para essa nova 
realidade. Atualmente o número de 
pessoas idosas não pára de crescer no 
país e já ultrapassa 10% da população 
total. O Estatuto do Idoso, legislação 
editada em 2003, estabelece que 
os censos demográficos brasileiros 
deverão incluir dados relativos a esse 
segmento da população. 
Em torno de 71% dos idosos regis-
trados conseguem ter independência 
financeira. Eles são responsáveis por 
uma renda anual de R$ 243 bilhões, 
um poder de compra nada desprezível. 
Apenas 5% dos homens e 23% das 
mulheres dessa faixa da população de-
claram-se em dificuldades financeiras. 
 A maior parte da renda perce-
bida pelos idosos, em torno de 49%, 
é originária de ganhos da Previdência. 
Em seguida, 39% dos rendimentos, 
são provenientes de trabalho. Receitas 
advindas de aluguéis representam 7% 
da renda anual declarada.
Cuidados com a saúde
 De acordo com a médica clini-
ca geral Mariana Garcia, nesta fase da 
vida os cuidados com a saúde devem 
ser redobrados tanto para os homens 
como para as mulheres. Um sono 
tranqüilo, atividades físicas regulares 
e alimentação saudável devem estar 
sempre em primeiro plano. “É preciso 
sempre estar alerta. As mulheres com 
as doenças ginecológicas e para os 
homens os problemas relacionados 
com impotência. Se necessário for, 
é sugerido ao idoso procurar um es-
pecialista caso algum sintoma desse 
desconforto apareça.”, explicou. 
As mulheres
Do total de idosos conhecidos no 

Nos últimos 60 anos, o público da terceira idade cresceu cerca de 11 vezes no Brasil. Muitos continuam a trabalhar, mesmo depois da aposentadoria, como é o caso 
de José Benedito de Jesus, que aos 93 anos complementa a renda com trabalhos braçais

Cresce número de idosos no mercado de trabalho

Bras i l ,  55% 
são mulheres, 
que apresen-
tam uma ex-
pect at iva  de 
vida superior 
aos homens. 
A viuvez das 
mulheres ido-
sas é 3,4 vezes 
maior do que 
a dos homens 
idosos. Devido 
à expectativa 
de vida maior, e 
por terem mais 
chance de se tor-
narem viúvas na 
terceira idade, a 
tendência é que 
as mulheres ido-
sas tenham uma 
velhice mais soli-
tária. 
 S e m e -
lhante ao que 
acontece com a 
vida humana em todas as suas eta-
pas, o tempo da terceira idade não 
representa somente um período de 
felicidade e prazeres, mas também são 
encontráveis nessa fase da vida muitas 
adversidades. 
 A coleta sistemática de dados 
sobre os idosos nos próximos censos 
demográficos permitirá a formação 
de um quadro de conhecimento mais 
preciso e consolidado sobre essa par-
cela significativa da nossa população. 
Esses dados tanto poderão ser usados 
para orientar o traçado de políticas 
de governo de amplo alcance, como 
também campanhas de cunho publici-
tário, já que os idosos despertam cada 
vez mais o interesse dos operadores do 
mundo dos negócios.
 A justificativa para o cresci-
mento dessa faixa etária, segundo a 
médica clínica geral é que os idosos 
da atualidade estão se cuidando mais 
e que estão cada vez mais preocupados 
em manter uma boa qualidade de 
vida. “Hoje os idosos estão mais pro-

pensos a realizar tarefas as quais lhes 
dão prazer e ajudam a não adquirirem 
doenças. E se mesmo estas aparecem 
no decorrer da vida, eles convivem 
com o problema da melhor forma 
possível”, completa
Disposição
 Quem tem o prazer de conhe-
cer José Benedito de Jesus não acredita 
que ele já possui 93 anos. Simpático, 
sorridente e com a disposição de in-
vejar muitos jovens de vinte e poucos 
anos, ele ainda trabalha na lavoura 
sem apresentar problemas graves de 
saúde. “Tenho pressão alta e há 27 
anos deixei de beber e fumar a pedido 
do meu médico. Fora isso não sinto 
nada”, contou sorrindo a reportagem.
 Devoto de São Sebastião, o 
vozinho como é conhecido no As-
sentamento Esperança, onde mora, 
próximo à cidade de Araras, é pai de 
18 filhos, sendo nove vivos. Casado 
com a mesma mulher, Maria Ferreira 
de Jesus, há 67 anos, possui 30 netos, 
18 bisnetos, sete tataranetos, todos 
lembrados por ele, com extrema luci-
dez. 

Quando questionado sobre o que 
faz para ter tanta disposição, mais 
uma vez explica sorrindo. “Eu como 
carne, farinha e feijão. Arroz branco, 
só quando a mulher fica brava”, diz.
Vida Sofrida
 Como outros tantos brasi-
leiros a história de seu José é sofrida. 
Natural de Maceió foi roubado dos 
pais pela madrinha e tia aos 12 anos. 
Conheceu São Paulo com essa idade 
e desde então nunca mais parou de 
trabalhar. 
 Cortou cana, lenha, plantou 
amendoim e assim criou os filhos com 
a ajuda da esposa. “Sempre trabalhei 
na roça, foi assim que eu criei todos 
os meus filhos. Paguei aluguel e hoje 
moro aqui no assentamento”, contou. 
 A casa é feita de madeira e 
para a construção contou com a ajuda 
de um dos filhos. Não alfabetizado, 
seu José entende de roça, do tempo e 
da vida com a sabedoria de um doutor. 
Onde mora construiu uma horta, cria 
galinhas e furou até um poço de 5 
metros de profundidade, de onde tira 
água para consumo. 
 Ele diz que trabalha para com-
pletar o salário mínimo conquistado 
com a aposentadoria. “Me aposentei 
por idade,  porque nunca tive carteira 
de trabalho assinada. O dinheiro que 
entra é pouco, então completo a renda 
trabalhando fora. Todos os trabalhos 
que faço são braçais, porém gosto de 
fazer bem feito.”
 Nascido em 14 de abril de 
1920, seu José enfrentou a primeira 
cirurgia há cinco meses. Com “proble-
mas de hérnia de disco, ele passou pela 
cirurgia e se recuperou com facilidade. 
”A operação foi marcada por duas 
vezes, mas por causa da pressão alta 
só deu certo na terceira vez”, contou. 
No assentamento onde mora tem ao 
lado alguns dos filhos e nas horas va-
gas é com eles que seu José se diverte, 
além de cuidar da horta e alimentar 
as galinhas. “Minha vida é simples, 
mas amo as coisas que faço e tenho”, 
finalizou .
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Panorama Esportivo
Denis Suidedos

Esporte

 O Panorama Esportivo vai 
mudar. Apenas alguns ajustes, visan-
do maior participação dos ouvintes 
sobre outros temas que não seja só 
o esporte. Claro que continuaremos 
mantendo o foco nas atividades 
esportivas, mas abriremos um leque 
maior de informações. 

 Dentro do programa, toda 
quinta-feira receberemos a presença 
do Advogado Dr. Maikon Barbosa, 
que gentilmente nos auxiliará nos 
assuntos jurídicos, recolhendo pergun-
tas por meio do e-mail e respondendo 
nos programas futuros. Anote o ende-
reço e tire sua dúvida: riosbarbosa@
yahoo.com.br

 Evidente que você, ouvinte, 
terá total liberdade para participar, 
reclamar, opinar, elogiar ou deixar 
registrada a sua sugestão no ar. Por 
meio do telefone, ligue no 3546-
4323. Na internet, acesse www.face-
book.com/suidedos e adicione. 

 Com méritos a equipe Primos 
F.C conquistou o Campeonato Muni-
cipal de Futsal de Férias. Os garotos, 
na sua maioria primos, mostraram que 
a qualidade técnica ainda é a melhor 
saída para um bom futebol. O técnico 
João da Guarda ficou mais do que 
satisfeito com o resultado. 
 
 Por outro lado, o Só Brah-
meiros/L.V.R Rebarbações vendeu 
caro o campeonato. Foi uma partida 
com todos os ingredientes possíveis. 
Muitos gols, dribles e jogadas de tirar 
o fôlego.  

 Enfim, de uma forma geral, 
parabéns para todas as equipes que 
participaram, pois as dificuldades são 
enormes e todos nós sabemos. A prá-
tica do esporte é de vital importância 
não só para a atividade física, mas 
para a socialização do jovem como um 
todo. 
 
 O presidente do Brasil A.C, 
Calefi, esteve no programa Panorama 
Esportivo, falando sobre as novidades 
do clube para 2013. Sempre descon-
traído, a conversa fluiu legal e foi 
bastante produtiva. Show de bola. 

 Ainda sobre o Brasil A.C, 
aos interessados em marcar amistoso 
com a equipe de veteranos, entrar 
em contato por meio do telefone 
3546-3595 e combinar com Moacir 
Ribeiro. Apenas para equipes que são 
compostas por atletas veteranos, ou 

seja, com mais de 30 anos.

 Abordamos aqui, neste 
mesmo espaço, o assunto Gilberto 
Marangon. Fiquei feliz ao saber que 
a pessoa, o humano, o profissional 
acertou sua ida para a cidade de Con-
chal e, sem dúvida, colherá sucessos 
naquele município.

 Por outro lado, fiquei extre-
mamente triste em saber que Cordei-
rópolis perdeu um profissional com 
a qualidade do Giba. O que será que 
houve, de fato, para que o mestre se 
retirasse da nossa cidade? Sinceramen-
te não sei dizer, mas o tamanho do 
buraco é enorme.

 Conversei com o professor 
pelo telefone e assim que possível, 
estará conversando conosco no Pa-
norama Vera Cruz, nos 106,3 FM. 
Queremos saber direitinho o que 
houve, pois até agora ninguém enten-
deu. Principalmente por saber que 
o mestre ama a nossa cidade e tinha 
vários anos de casa. Aí tem.
 
 Quero registrar um abraço ao 
amigo Toninho Bacochina e também 
sua esposa, carinhosamente chamada 
de Toninha. A dupla de empresários, 
assim como tantos outros, constante-
mente ajuda a comunidade de Santa 
Luzia e merecem todo o nosso respei-
to. Parabéns.

 Encontram-se abertas as 
inscrições para o tradicional Cam-
peonato de 1º de Maio, no Ginásio 
Municipal de Esportes. A ficha de 
inscrição custa R$ 70. Deste mon-
tante, R$ 50 é para a taxa e R$ 20 
será transferido e dividido, do valor 
global, para o artilheiro, campeão e 
vice. 

 A linda Victória Genizelli 
completou mais uma primavera de 
vida na última quinta-feira, dia 28. 
Os 17 anos completados deixaram a 
mamãe, Leia Barbosa, cheia de orgu-
lho. Toda a família e amigos desejam 
há você muito sucesso, paz e amor 
no coração. E, claro. Muita saúde. 
Parabéns. 

 A Associa-
ção Cordeiropolen-
se de Apoio aos Por-
tadores de Câncer 
(Acorac) realiza no 
próximo sábado, 
dia 6, a “Noite da 
Seresta”. O evento 
acontecerá no salão 
paroquial de Casca-
lho, às 20 horas e 
terá a participação dos Seresteiros de Limeira e do casal Tcharles e Amanda 
Bianco.
 Ingressos já estão à venda e podem ser adquiridos no valor de R$ 25,00. 
A bebida será cobrada a parte e crianças acima dos 10 anos só entrarão com 
adesão. Mais informações podem ser obtidas pelo telefone (019) 3546. 2408.

Acorac 
realiza Noite da Seresta

 Neste domingo dia 24,  na cidade de Barrinha - SP, na Copa 
São Paulo de Ciclismo, os meninos da escolinha de ciclismo “Pedal de 
Ouro”, mais uma vez subiram ao podium. Na categoria Infanto-Juvenil: 
Alex David dos Santos ficou em 1º lugar, Alan Barbosa Silva em 2º 
lugar e Felipe Augusto Delprá em 4º lugar.
 Já na categoria Juvenil: Rodrigo Lopes Baessa de Oliveira em 
4º lugar e Murilo Henrique Stahlberg Matos em 5º lugar. Parabéns a 
todos que participaram. 
 A próxima prova será em Americana – SP  amanhã dia 31, que 
será a Media Paulista de Ciclismo.Contato com Morgana pelo telefone 
(19)3546-5979 ou (19) 9651-8573.

Ao centro o preparador técnico Adriano Pinto, a direita da foto Alex, Alan e Felipe, e no lado 
esquerdo Rodrigo e Murilo

Ciclistas cordeiropolienses 
se destacam em Barrinha



  30 de março de 2013 - 
Religião

 A igreja católica celebra hoje, 
dia 30, o Sábado de Aleluia. A data 
marca o último dia da Semana Santa 
período em que os fiéis revivem, com 
a liturgia, a Paixão e Morte de Jesus 
Cristo. 
 Hoje para os católicos é con-
siderado um dia de espera. Os cristãos 
aguardam a ressurreição de Jesus e no 
final do dia é celebrada Vigília Pascal, 
com a benção do Fogo Novo, além de 
ser  aceso o Círio Pascal. 

Católicos celebram hoje Sábado de Aleluia; 
confira programação das paróquias

 Nessa cerimônia, entoa-se o 
glória e o aleluia, que foram omitidos 
durante todo o período quaresmal 
– os quarenta dias que antecedem 
a Páscoa. Algumas comunidades 
realizam batismos para simbolizar a 
ressurreição, vida nova. 
No portal da diocese de Limeira,  o 
bispo Dom Vilson Dias de Oliveira, 
desejou à todos os fiéis uma feliz e 
santa Páscoa, comemorada amanhã. 
 A preparação para o Sábado 

de Aleluia teve início no dia 24, com 
a celebração do Domingo de Ramos. 
Para os católicos a cerimônia marca a 
entrada de Jesus em Jerusálem. 
 Segundo os evangelhos, Jesus 
foi para Jerusalém para celebrar a 
Páscoa judaica com os seus dicípulos 
e entrou na cidade como um rei, mas 
sentado num jumentinho - o simbolo 
da humildade - e foi aclamado pela 
população como o Messias, o rei de 
Israel. No entanto, a mesma populção 
que o aclamou, o condenou.
 Depois de domingo, o desta-
que foi para quinta-feira de Cinzas, dia 
27, quando a igreja  relembrou  os três 
gestos de Jesus durante a última ceia: 
a instituição da eucaristia, o exemplo 
do lava-pés, com a instituição de um 
novo mandamento e a instituição do 
sacerdócio. A história narra, que neste 
momento que Judas Iscariotes sai para 
entregar Jesus por trinta moedas de 
prata. E é nesta noite em que Jesus é 
preso, interrogado e, no amanhecer 
da sexta-feira, açoitado e condenado.
 Acontece então a vigília ao 
Santíssimo, relembrando os sofri-
mentos de Jesus, que tiveram início 
nesta noite. A igreja já se reveste de 
luto e tristeza, desnudando os altares 

(quando são retirados todos os enfei-
tes, toalhas, flores e velas), tudo para 
simbolizar que Jesus já está preso e 
consciente do que vai acontecer. 
Já na sexta-feira da Paixão a igreja 
recordou a morte de Jesus. Foi cele-
brada a solene ação litúrgica, paixão 
e a adoração da cruz. A recordação da 
morte de para igreja católica consiste 
em quatro momentos: A liturgia da 
palavra, oração universal, adoração 
da cruz e rito da comunhão.

Confira programação das paró-
quias para o Sábado de Aleluia:

- Santa Luzia/Jardim Bela Vista
 Sábado de Aleluia – celebração às 
19h30
 Domingo de Páscoa – missa às 8 
horas
- Nossa Senhora da Assunção/Bairro 
do Cascalho
Sábado de Aleluia – celebração às 
19 horas
Domingo de Páscoa – missa às 9h30 
- Nossa Senhora Aparecida/Jardim 
Planalto
Sábado de Aleluia – celebração às 
19 horas
Domingo de Páscoa – missa às 9h30

Cordeirópolis registra 43 
casos de dengue

Saúde

 A Secretaria Municipal de 
Saúde de Cordeirópolis, a pedido do 
jornal Expresso Regional, divulgou 
os casos de dengue na cidade. Os 
dados se referem ao período de 1º 
de janeiro à 26 de março deste ano, 
onde foram feitos 108 exames e deste 
total 43 deram positivo e confirma-
ram a doença. 
 De acordo com a secretaria, 
16 exames deram consequência nega-
tiva e 49 aguardam resultados, que devem chegar no prazo de sete a dez dias. 
Segundo a secretária da pasta Kelen Cristina Rampo Carandina, 24 coletas 
foram encaminhadas ao NS1, para isolamento viral. “Destas uma já retornou 
resultado para dengue tipo 1 e aguardamos os outros 23”, detalhou. 
 Para combater a doença, o município intensificou as ações no Jardim 
Eldorado, onde se concentra o maior número de casos. Para isso, nebulizações 
mecânicas e ações envolvendo a população e o poder público estão sendo rea-
lizadas no bairro. 
 Ainda de acordo com Kelen, os casos suspeitos estão sendo moni-
torados de acordo com protocolo e conduta médica, com o objetivo de não 
agravar a doença. “Todas as unidades de saúde estão atendendo e solicitando 
o hemograma para controle dos pacientes”, finalizou.

Ipeúna comemora 48 anos 
com vasta programação

 Ipeúna completou seu 48º 
aniversário do município, na quinta-
feira, dia 21 e foram  realizadas diver-
sas atividades para a comemoração. 
O evento contou com uma vasta 
programação que se estenderá até 28 
de abril.
 “Teremos uma programação 
intensa, com eventos para família 
e para públicos de todas as idades. 
Queremos contar com toda a família 
ipeunense e também com as pessoas 
de nossa região”, destacou o prefeito 
Ildebran Prata.
 Durante todo o mês, diversos 
eventos marcaram o aniversário da 
cidade. Confira a programação que 
ainda acontecerá:

- ELE VIVE
29 de março – 19h  -Local: Ginásio 
de Esporte
- Sacode a Praça
13 de abril – 13h     Local: Praça André 
de Reynier
- Chá no Museu e Exposição de Carros 
Antigos
14 de abril – 10h     Local: Em frente 
ao Museu
- Desfile de Cavaleiros da 21ª Festa do 
Peão de Ipeúna
21 de abril – 11h     Local: concentra-
ção na entrada da cidade com desfile 
e encerramento na Praça Central
- Festa do Peão de Ipeúna
25 a 28 de abril – 20h30     Local: Via 
de Acesso

 No dia 16, a Prefeitura de Santa 
Gertrudes realizou um mutirão pelos 
bairros Jardim Paulista e Jequitibás I, 
II e III a fim de combater a dengue e 
acabar com os possíveis criadouros do 
mosquito transmissor. Participaram da 
ação: agentes comunitários de saúde, 
agentes vetores, Vigilância Epidemio-
lógica, Departamento de Obras com 
apoio da Guarda Civil Municipal. As 
equipes atuaram na recolha de materiais 
que pudessem acumular água e servir 
de criadouro do mosquito, bem como 
com o apoio dos agentes de vetores e 
agentes de saúde, foi realizada uma ve-
rificação nas residências (quintal, vasos 
com plantas, entre outros recipientes), 
“foram realizadas também a coleta de 
materiais acumuladores de água em 

Santa faz mutirão contra a dengue

terrenos, além de orientações aos muní-
cipes sobre os riscos que a dengue pode 
causar com distribuição de panfletos e 
colocação de adesivos em vários locais 
como comércios e residências”, conta 
o secretário Municipal de Saúde Edson 
Malachias.
 Durante o mutirão as equipes 

detectaram alguns focos de criadouros 
do mosquito, que foram eliminados de 
imediato.
“Pedimos para toda a população que 
ajude no combate à dengue, uma vez 
que se cada munícipe fizer a sua parte 
com certeza venceremos esta batalha, a 
ação em conjunto se tornará muito mais 
eficaz se conseguirmos eliminar princi-
palmente os criadouros do mosquito, 
portanto é de extrema importância que 
todos se conscientizem e faça cada um 

sua parte, não deixando qualquer tipo 
de objeto que possa acumular água”, 
finaliza Edson.
 Vale lembrar que existe a Lei 
Municipal 1.878/2002 que institui o 
Programa de Combate e Prevenção à 
Dengue que autoriza a aplicação de no-
tificações e multas, caso o proprietário 
não cumpra com seus deveres de manter 
o terreno limpo e ou atender a equipe.
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Santa Gertrudes

 A denúncia de que a água 
de Santa Gertrudes possivelmente 
está sendo distribuída para Rio Claro 
movimentou os vereadores durante a 
6ª Sessão Ordinária da Câmara Muni-
cipal, realizada no dia 19 de março. O 
presidente da Casa, vereador José Luis 
Vieira (PMDB), informou a denúncia 
de moradores que um hidrômetro 
instalado na Avenida João Vitte, nas 
proximidades com a Rua Betti Martins, 
estaria levando água de Santa Gertru-
des para residência do Jardim Flórida, 
pertencente a Rio Claro. O assunto foi 
comentando pela maioria dos vereado-
res que repudiaram o fato ocorrido sem 
a devida comunicação ao Legislativo.
 Para verificar a veracidade das 
informações, a assessoria da Câmara 
foi até o local e, conversando com mo-
radores foi informada que a obra para 
instalação do hidrômetro foi realizada 
na segunda-feira, dia 11 de março. Outra 
moradora afirmou que funcionários 
vestidos de uniforme da cor azul vão 
até o local onde está o hidrômetro (Rua 
João Vitte com a Rua Betti Martins), e 
também onde foi construída uma caixa 
de inspeção - cerca de 100 metros antes 
-, três vezes por dia.
 Moradores do Flórida confir-
maram que durante a semana passada 
a água voltou às torneiras, faltando 
apenas nos finais de semana; e ainda 
reclamaram que “a água voltou mas 
está com uma cor branca, acho que é 
muito cloro”, comentou um morador. 
O mesmo ainda disse que por um tempo 
o bairro recebeu água vinda do “Conde” 
(condomínio de Rio Claro), e que soube 
que a agora a água distribuída é de Santa 
Gertrudes.
 “Será que tem água sobrando 
em Santa Gertrudes para estarmos ven-
dendo água para Rio Claro?”, indagou 
Vieira. “Espero que nosso Município 
não seja lesado, que essa água não falte 
aos moradores de Santa Gertrudes, por-
que vamos cobrar isso da Foz do Brasil”. 
Luiz Basso (PR) disse: “estou estarrecido 
com essa notícia, principalmente por-
que não acredito que esteja sobrando 
água”. O Vereador solicitou o envio de 
um ofício à Foz cobrando explicações. 
Os vereadores Glalson Chamon da Silva 
(PMDB) e Marcelo Ferreira da Silva 
(PDT), também se manifestaram sobre 
o assunto, cobrando explicações da Em-
presa. Outras duas informações, estas 
positivas, foram anunciadas por Vieira. 
Uma é a resposta do departamento de 
Estradas de Rodagem (DER), de ofício 
enviado pela Câmara pedindo informa-
ções sobre início das obras na Rodovia 
Constante Perucchi – SP 316, De acordo 
com Clodoaldo Pelissioni – superinten-
dente do DER, “a obra de restauração, 
recapeamento e pavimentação dos acos-
tamentos entre o km 157 e o km 177, 

Câmara denúncia “venda” de água e fumacê contra den-
está em fase de elaboração de projeto. 
Esclarecemos ainda, que prevê-se o iní-
cio do processo licitatório para setembro 
de 2013”. A melhoria da Estrada é um 
trabalho da Câmara de Santa Gertrudes 
com apoio do ex-deputado Antonio 
Adopho Lobbe Neto – presidente do 
Cepam, que intermediou reuniões entre 
os vereadores e diretores do DER e do 
Governo Estadual. O resultado foi a 
destinação de verba de R$ 36 milhões 
para recuperação e melhorias na SP 316. 
“Agradeço ao Superintendente do DER 
pela resposta ao nosso ofício e, mais 
uma vez agradeço ao Lobbe Neto por ser 
um grande parceiro de Santa Gertrudes. 
Sempre que precisamos, ele está atento 
em nos ajudar. Esta obra evitará que 
muitos acidentes aconteçam e a perda 
de vidas”, enfatizou o Presidente da 
Câmara.
  Outro assunto importante 
é o início de campanha de prevenção 
e combate ao mosquito da dengue. 
Vieira comunicou que, de acordo com 
o prefeito Rogério Pascon, neste final 
de semana equipes estarão realizando 
visitas fiscalizando e informando a po-
pulação sobre os cuidados para prevenir 
a reprodução do mosquito da dengue e 
que nos dias 21, 22 e 23 deste mês (mar-
ço), no período da tarde, carros farão o 
serviço de nebulização – o conhecido 
“fumacê” – pelos bairros.
 Na tribuna Chamon disse 
que existem vários focos da doença 
nos bairros Jequitibás e Paulista, com 
casos confirmados e várias pessoas com 
sintomas da dengue: “o Governo tem 
que atuar de forma rápida contra uma 
epidemia de dengue, mas nós também 
temos que cuidar de nossas casas, não 
deixando água parada”, lembrou. O 
Vereador solicitou ônibus no período 
noturno, principalmente para atender 
os alunos que estudam a noite na escola 
“Pedro Raphael da Rocha”; e guardas 
nos horários de entrada e saída dos alu-
nos da escola “Cecy”, devido ao trânsito 
intenso no local.
 “É preciso cuidar com afinco 
para não termos mais casos da doença” 
afirmou Basso, lembrando que nos 
anos anteriores o trabalho preventivo 
deu bons resultados. O Vereador pediu 
mais professores para a escola municipal 
de dança, “muitas mães me procuraram 
reclamando que não tem vaga e a fila de 
espera é muito grande”; e solicitou ao 
presidente da Casa uma reunião com 
o Secretário Estadual de Segurança 
Pública, Prefeito e polícias, cobrando 
segurança para os moradores de Santa 
Gertrudes. Vieira sugeriu que, primeiro, 
os vereadores se reúnam com o novo 
comando do 37º BPMI de Rio Claro, 
tenente-coronel Marco Antônio Melli 
Bellagamba. Marcelo pediu a palavra e 
propôs aos vereadores uma reunião in-

terna para discutir o assunto e elaborar 
um plano de ação para levar ao Coman-
do da PM. A reunião foi agendada para 
o dia 22.
 Na tribuna, Marcelo comentou 
o comunicado da Cerâmica Buschinelli, 
sobre água despejada na rua. De acordo 
com a Empresa, a reclamação não pro-
cede e que pode ser água da chuva. O 
Vereador afirmou que no dia em que 
presenciou o fato não choveu e solicitou 
que a Cetesb faça fiscalização. Marcelo 
também comunicou que o Projeto de 
Lei 15/2013, aprovado durante a Ses-
são, não trará prejuízo aos munícipes.  
“Aprovamos o Refis com a promessa do 
Prefeito de que não gerará custos extras 
para os contribuintes que pagam seus 
impostos em dia”.
 José Luis Vieira pediu à popu-
lação que está com impostos atrasados 
que participem do Refis para quitar 
seus débitos; cobrou da Elektro a troca 
das lâmpadas queimadas; e voltou a 
reivindicar uma farmácia municipal de 
manipulação de medicamentos para 

baratear os custos e, assim, aumentar a 
oferta. Antes de encerrar a Sessão Or-
dinária, o presidente da Casa convocou 
os vereadores para a 2ª Sessão Extraordi-
nária de 2013, que aconteceu às 21h10, 
onde foram discutidos e aprovados em 
segunda votação, os PLs 15/2013 – que 
institui o Refis; e o 16/2013, que autori-
za o Executivo a subvencionar entidade.
 A próxima sessão ordinária 
Câmara de Santa Gertrudes será no 
dia 2 de abril, terça-feira, às 19h30. Os 
trabalhos são transmitidos, ao vivo, pela 
TV Claret, canal 19, e pelo camarasg.
sp.gov.br .

Hidrômetro instalado na Rua João Vitte 
com a Rua Betti Martins estaria levando 
água de Santa para bairro de Rio Claro

José Luis Vieira – presidente da Câmara, levou à 
sessão, denúncia sobre possível “venda” de água

Contribuintes já podem 
parcelar os débitos Santa 

 Quem tem débitos com a Pre-
feitura de Santa Gertrudes, ocorridos 
até 31 de dezembro de 2012, terá a 
opção de pagar suas dívidas em até 24 
parcelas. A medida será possível atra-
vés da Lei Municipal 2.468/13 que 
institui o Programa de Recuperação 
Fiscal- (Refis).
 A negociação é uma forma de 
fazer com que a Prefeitura aumente 
sua arrecadação, além de dar opor-
tunidade ao contribuinte que está 
em débito com os cofres públicos da 
cidade de regularizar sua situação e 
evitar a cobrança judicial.
 “As pessoas às vezes passam 
por alguma situação que acaba dificul-
tando arcar com seus compromissos e 
essa é uma forma de fazer com que o 
munícipe possa deixar seu pagamento 
em dia”, fala o prefeito Rogério Pas-

con.
 Pela lei, o contribuinte que 
quiser aderir ao Refis terá as seguintes 
opções: para pagamento à vista terá 
100% de isenção da cobrança de juros 
e mora; em até três parcelas 80% de 
isenção; em até seis parcelas 60%; 
em até 12 parcelas terá 50% e em até 
24 parcelas 40%. Vale lembrar que 
o valor das parcelas não poderá ser 
inferior a R$ 50,00 para pessoa física 
e R$ 100,00 para pessoa jurídica.
Quem quiser aderir ao Refis deve 
comparecer ao Paço Municipal das 9h 
às 17 horas (sem fechamento durante 
o horário de almoço) de segunda à 
sexta-feira no Setor de Tributação com 
um carnê para localização do cadastro. 
A adesão ao Refis pode ser feita até o 
dia 28 de junho.



Painel Imobiliário
“Zaros Imóveis”

CASA / vendA
Jardim eldorado:2quartos, sala, cozinha,banheiro e garagem.
vila nova Brasilia:Chácara com 2.900m²
CháCArA / vendA
Chácara no núcleo de Cascalho com área de terreno de 4.930m² contendo 
construções.
BARRACÃO/VENDA
-Jd. Planalto:barracão pavimento térreo com imóvel residencial no  pavi-
mento superior.
LOCAÇÃO
-Centro: apartamento residencial e/ou comercial com 2 dormitórios, 
sala, cozinha, banheiro, lavanderia e sacada.
terreno / vendA
R. José Moreira - Centro
Centro
Lote com área 740m2  mais imóvel (próximo a rodoviária).
LoCAÇÂo
Centro - Galeria com salas comerciais.
Centro: apartamento residencial 3 dormitórios (1 suite com closet e armários embu-

tidos), sala, cozinha, banheiro social, lavanderia e 2 vagas na garagem.

A garantia do seu aluguel
Rua Santos Dumont, 310, centro, Cordeirópolis/SP

Fone: (19) 3546-1692
E-mail:contato@imobiliariazaros.com.br

            16 de março de 2013 - 

RUA 7 de Setembro, 667, 
Cordeirópolis/SP 

Tel: (19) 3546-1450/3546-6181 

HAMILTON  IMÓVEIS
CRECI N° 42.082 

Santa Gertrudes

 eStAMoS CAdAStrAndo IMÓveIS PArA LoCAÇÃo, 
vendA e PerMUtA. FAÇA-noS UMA vISItA PArA CoMPrA,  
vendA, LoCAÇÃo, AdMInIStrAÇÃo, AvALIAÇÕeS,  AverBA-
ÇÕeS, e reGULArIZAÇÃo de doCUMentoS.

www.hamiltonimoveis.xpg.com.br
hamiltonimoveis@hotmail.com.br

Aulas Particulares
Informática básica

Tel - 3546.5606

 Nos períodos de chu-
vas é comum termos notícias 
sobre alagamentos, afogamen-
tos, deslizamentos etc. e, por 
essa razão, agentes da Guarda 
Municipal de Cordeirópolis 
promoveram nos meses de 
fevereiro e março campanha 
educativa com temas rela-
cionados à Defesa Civil, nas 
escolas municipais de ensino 
fundamental.
 Os Guardas Munici-
pais Levy e Vitor comparece-
ram nas escolas e realizaram 
palestras sobre os temas: - 
“Como se proteger das tem-
pestades” – “Como se prote-
ger das enchentes” – “Como 
evitar afogamentos” e “Como 
evitar deslizamentos”. “As 
crianças assimilaram muito 
bem e gostaram das palestras 

GM realiza campanha educativa 
sobre defesa civil 

disse o GM Levy”. 
 Na mesma ocasião 
foram distribuídos panfletos 
ilustrativos e explicativos so-
bre os temas e que auxiliaram 
na fixação do assunto pelas 
crianças.A iniciativa é da Co-
ordenadoria Estadual de De-
fesa Civil de São Paulo cujo 

órgão foi o responsável pelo 
fornecimento dos panfletos. 
Melhores informações no site: 
http://www.sidec.sp.gov.br/
dcs/conteudo/publicacao.
php#
Fonte: Secretaria Municipal de 
Segurança, Trânsito e Defesa Civil

Anuncie 
Jornal 

Expresso 
(19)

3546-5042
contato@

expressoregional.

L o C A Ç Ã o
terreno
(01) Centro – com 810,00m2., 
ótima localização. Rua José Mo-
reira. 
SALÃo CoMerCIAL
(02) vILA Boteon – com 250 
m2. de área, piso frio, com 2 wc, 
com acesso para caminhões. Rua 
João Boteon.
(03) vILA BArBoSA  - com 
+/- 90,00m2., com 2 wc.. Rua 
Manoel Beraldo.
BArrACAo IndUStrIAL
(04) BAIrro do CASCALho  
- com +/- 800,00m2., com 2 wc.. 
Esquina rua Octavio Franchini.
(05) BAIrro do CASCALho  
- com +/- 370,00m2., com 2 wc.. 
Esquina  rua Octavio Franchini.
v e n d A
CASA
(06)  JArdIM ProGreSSo – 
com garagem para 2 veículos, sala 

de estar, sala de jantar, cozinha, 
hall, wc., 3 dormitórios (1 suíte), 
área de serviços, quintal.  Rua 
Paulo Spolador.
(07) SAntA GertrUdeS – 
assobrada, pavimento inferior, 
com garagem, sala, cozinha, 
hall, wc., dois dormitórios, área 
de serviços; pavimento superior, 
copa, cozinha, copa, sala de 
estar, dois dormitórios, wc., e 
terraço superior, com vão livre, 
coberto, com cozinha, wc e área 
de serviços. 
Avenida Barão de Rio Claro, 
522, Jardim Bom Sucesso. 
(08)Jd.CordeIro – com 5 
casas, alugadas. R Ulisses Gar-
dezani.
eStABeLeCIMento Co-
MerCIAL CoM CASA
 (10)Jd. CordeIro - prédio 
tendo na frente salão comercial, 

wc., e nos fundos, sala, cozinha, 
dormitório, wc., e área de ser-
viços.  
R: José Killer.
Terreno
(11) JArdIM SÃo FrAnCIS-
Co -  ocasião. Área comercial 
– frente para Avenida Aristeu 
Marcicano. 
(12) Centro –  com área de 
810,00m2., Rua José Moreira. 
GLeBA rUrAL
(13) BAIrro do CASCALho 
– com área de 30.000m2. Fácil 
acesso por estrada municipal, a 
800 metros da Rodovia SP 316, 
com escritura. 
(14) BAIrro do CASCALho 
– com área de 4.000,00m2., 
murada,  com portões metálicos, 
plana, com água e energia, fácil 
acesso. Próximo ao Cemitério 
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A  bela Minie aí da foto completou 3 
aninhos no último dia 22. Alice Cân-
dido Penas é o orgulho dos pais Sandro 
e Luciana, que juntos com a pequena, 
escolheram a personagem da Disney 
para festejar a data entre amigos, 

primos e familiares. Os avôs, padrinhos 
e tios parabenizam a princesinha pelo 

aniversário !!!

Boteco do Borracha traz animação com a 
banda Kalango Doido

 O Boteco do Borracha trouxe muita animação com a banda Kalango 
Doido. O Jornal Expresso esteve presente para registrar mais um evento do 
Boteco. Mais fotos no facebook do  Jornal Expresso.

Integrantes da banda agitaram 
público presente


